



## Diputados del PAN demandan alto a robos en autopista México-Puebla

Diputados federales y locales del Partido Acción Nacional (PAN) demandaron un alto a la inseguridad en la autopista México-Puebla y exigieron corregir la fallida estrategia de combate a la delincuencia. El legislador Mario Riestra Piña señaló que cada día que pasa la situación se agrava, pues los asaltos a camiones de carga y vehículos particulares durante el día y la noche son una constante.

<https://heraldodepuebla.com/2023/09/04/diputados-del-pan-demandan-alto-a-robos-en-autopista-mexico-puebla/>